
Interro gazione n. 366 posta dal Consigliere Aldo Tediosi in seduta 13.12.2010

All'Assessore Trezzi

In relazione al progetto campi di coesione sociale nel quale il nostro Comune

parlecipa con un finanziamento di circa 400.000 nel corso dei tre anni previsti, chiedo

di conoscere, in forma scritta, se lo stesso abbia tntziato le sue attività, Se siano

previsti dei resoconti delle attività delle diverse Associaziont che lo sostengono e in

caso affermativo se gli stessi siano consultabili o meglio ancora messi a disposizione

dei consiglieri tutti.


